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平成24年第１回定例会の議決結果（請願・陳情）
「○」は賛成、「×」は反対、「欠」は欠席、「不」は採決時不在、「除」は除斥により退席を表します。
議長（倉持光男議員）は、可否同数のとき又は特別多数議決のとき以外は表決に加わりません。
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ＴＰＰ交渉参加に向けた協議の中
止を求める請願 採択 23 ２ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○

監査委員を３人とする陳情 不採択 １ 24 × × × × × × × × × × × × × × × × × × × × × × × ○ ×
議会議員の議員報酬等の特例に関
する条例の改廃を求める陳情 不採択 ２ 23 × × × × × ○ ○ × × × × × × × × × × × × × × × × × ×

議会議員の報酬引き下げに関する
陳情 不採択 ２ 23 × ○ × × × × × × × × × × × × × × × × × × ○ × × × ×

平成 24 年度一般会計予算における
地区集会所整備に要する経費から
［桜が丘新自治会館建設事業補助
金］を削除することを求める陳情

不採択 ４ 21 × × × × × × × × × × × × × × × × ○ ○ ○ ○ × × × × ×

取手駅北Ｃ街区の市有地売却に関
する百条委員会設置を求める陳情 不採択 10 15 × ○ × × × × × × × × ○ × × × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

市議会推薦農業委員会委員の失職
を求める陳情 不採択 ２ 22 × × × × × ○ ○ × × × × 除 × × × × × × × × × × × × ×

以下の請願・陳情は、全員賛成で採択と決しました。
「社会保障と税の一体改革」による消費税の増税は行わないことを求める意見書提出に関する請願、都市再生機構賃貸住宅（旧公団住宅）を公共
住宅として継続し居住者の居住の安定を求める意見書提出を求める陳情書、議会図書室及び行政資料コーナーの整備充実と活用を求める陳情書
以下の陳情は、賛成者なしで不採択と決しました。
地方自治法第100条調査委員会の調査内容に関する審査請求を求める陳情、取手市議会議員の職を辞る勧告決議を求める陳情 （飯島悠介議員は除斥）

件　　　名 処　理　状　況 件　　　名 処　理　状　況
公立学校の耐震化に
関する請願

耐震改修においては、これまで耐震補強と老朽
対策を合わせて実施していたが、今後の工事に
ついては耐震補強工事を優先し、早期の耐震化
完了に向け努める。

取手市の稀少なヘイ
ケボタルやメダカが
生息する自然環境の
保全を求める請願

水路や水生生物保護への配慮をするよう、埋立
事業者に事前協議の意見書として提出してい
る。

早期の学校耐震化及
び教育復興を求める
請願

井野交番の廃止計画
検討を中止し存続を
求める請願書

取手警察署署長宛て「井野交番存続要望につい
て」の要望書を提出した。

学校の耐震補強工事
を求める陳情書

藤代幼稚園は藤代小学校の耐震補強工事とあわ
せて実施する。私立幼稚園・中学校は、学校法
人が実施する。

こども発達センター
の移転を求める陳情
書

東京電力 ( 株 ) 旧取手営業所を緊急的な移転先
として検討し、平成 24 年度予算に購入、改修
経費を計上している。

「ウェルネス・タウ
ン取手の創造」取手
駅北土地利用構想の
中止を求める請願書
（一部採択）

再開発ビルのオープンに向け、権利者と共にさ
まざまな業種による活用の可能性について検討
を行っている。

子どもの被ばく低減
措置を求める陳情書
（一部採択）

・小中学校の校庭及び校庭内排水溝の除染作業
を行った。私立幼稚園については、補助金制度
を創設して支援している。
・給食で使用した食材の産地については、翌月
にホームページで公表している。

政治倫理の向上を求
める請願書

今後も議会と連携し、政治倫理のさらなる向上
を図る方策について検討する。

取手市グリーンス
ポーツセンターの充
実と利用サービスの
質の向上を求める陳
情

・毎月１回、指定管理者からの提案事項の進捗
状況、施設の運営等に関する会議を開催してい
る。
・東日本大震災の影響で指定管理者の提案事業
にも遅れが生じているので、年度末にアンケー
ト調査を実施したい。
・有資格者の配置については、10 月に計画どお
りの配置となった。

取手市の子供たちを
放射線から守るため
の陳情書

・通学路等は、策定中の除染実施計画に基づき
除染する。
・弁当持参を希望する児童・生徒については許
可している。
・児童の尿・血液検査の実施については、茨城
県に健康調査（甲状腺検査）の実施要望書を提
出した。
・水筒の持参について、小中学校は各学校長の判
断により許可している。保育所は許可している。

野々井中学校跡地・
施設利用に関する陳
情

野々井中学校跡地については、有識者や市民等
の意見を取り入れながら、具体的な利活用計画
を策定していく予定。また、閉校後であっても
具体的な利活用が開始されるまでは、施設管理
に支障のない範囲で、暫定利用ができるよう配
慮したい。

ＪＲ常磐線新田踏み切
り存続に関する請願

茨城県竜ケ崎工事事務所所長、ＪＲ東日本水戸
支社に請願・陳情写しを渡した。

取手市藤代 1965 番地
1地先　新田ふみきり
の廃止に関する陳情

平成 23 年中に議会が採択し、市や教育委員会に対応を求めて送付した請願・陳情について以下の報告を受けました。
なお、紙面の都合上、抜粋・要約をしております。原文は市のホームページに掲載しておりますのでごらんください。

追跡！！平成23年中に採択した請願・陳情のゆくえ


